

La vida de Cristo

Andrés y Felipe Siguen a Jesús

Juan 1:35-51

El versículo para los niños menores

Ellos siguieron a Jesús. Juan 1:37

El versículo para los niños mayores

Le oyeron hablar los dos discípulos, y siguieron a Jesús. Juan 1:37

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Cuándo tienes noticias de mucho ánimo, las escribes en un libro y lo cierras? ¿Le dices a tu mascota en secreto para que nadie te oiga? (Deja que los estudiantes compartan sus pensamientos.)

¿Se recuerdan que hemos hablado de Juan, el primo de Jesús? ¿Quién se recuerda la razón que Dios envió a Juan? Fue enviado para decirles a todos de Jesús y para que lo aceptaran. ¿Qué es una de las cosas que aprendimos de Juan la semana pasada? ¿Qué dijo cuando vio a Jesús? Dijo, “Miren, el Cordero de Dios quien quita los pecados del mundo.” Juan dijo esto porque Jesús vino para morir por nosotros y quería que todos supieran esto. ¡No quiere que esto sea un secreto!

En nuestra historia bíblica hoy, vemos que Juan vio a Jesús y dijo otra vez, “¡Miren, el Cordero de Dios!” Leemos también que dos hombres, que estaban parados con Juan, escucharon que Juan dijo esto y comenzaron a seguir a Jesús. Estos hombres no se pusieron a preguntarle a Juan muchas preguntas. No se hablaron por un tiempo para comprender de lo que decía Juan. ¡Habían seguido a Jesús! La Biblia no nos dice esto aquí*, pero yo creo que Juan estuvo muy feliz que estos hombres decidieron de seguir a Jesús. ¿Por qué? Porque esta era el trabajo de Juan – compartir con la gente de Jesús y seguirlo.

Uno de los hombres que seguía a Juan y había escuchándolo hablar, que después comenzó a seguir a Jesús, se llamaba Andrés. Andrés y su hermano Simón Pedro eran pescadores. Pasaban mucho tiempo junto en barco pescando pez. Así que, la primera cosa que Andrés quería hacer cuando escucho de Jesús era seguir y también compartir con su hermano de esta situación.

Andrés se fue a buscar a su hermano y lo encontró. Andrés le dijo a Simón Pedro que había encontrado al hombre que han estado esperando. Pero Andrés no solamente le dijo a Simón de Jesús, trajo a su hermano a Jesús. ¡Andrés sabía que había algo especial de Jesús y quería compartirlo con su hermano!

****Vean Juan 3:22-26, especialmente versos 29-30***

Metas de la Lección

Hablen de la importancia de escuchar bien la lección de la Biblia y de seguir a Jesús y no al mensajero.

Hablen de la importancia en buscando a otros para compartir de Cristo.

La lección del Maestro para los Niños

La Biblia nos dice que el próximo día, Jesús fue a un lugar llamado Galilea y encontró a un hombre llamado Felipe. Jesús le dijo a Felipe, “Sígueme.” Y Felipe siguió. Pero como Andrés, Felipe quiso encontrar a alguien para compartir las buenas nuevas con ellos. Felipe busco y encontró a su amigo Natanael. Felipe le dijo a Natanael que habían encontrado al hombre que estaban esperando, el Antiguo Testamento hablaba de Él. Y como Andrés, Felipe no solamente le dijo a Natanael de Jesús. Lo trajo a Jesús para que Natanael pudiera conocer a este hombre especial, el hijo de Dios.

¿Y que tal vosotros? ¿Conocen a Jesús? ¿Creen que Él es Él que Dios envió para salvarnos de nuestros pecados? Si no han hecho esto, hablen conmigo hoy para que puedan saber como. ¿Y si ya han decidido de seguir a Jesús, a quien estas compartiendo del amor de Jesús? ¿Pueden traer a sus hermanos o hermanas a Jesús, diciéndoles que ellos también pueden seguir a Jesús? ¿Y que tal nuestros padres o nuestros amigos? ¿A quien más conocen que necesita a Jesús en la vida? ¿Vas a ser como Juan? ¿Vas a decirles a todos que Jesús es el Don que Dios envió para limpiarnos de nuestros pecados y para hacer una manera de ir con Él al cielo?

Actividades de aprendizaje

Jueguen volleyball con globos. Dividan el espacio con hilo, de cómo 2-3 pies a lo largo arriba del piso. Después divide a los estudiantes en dos grupos de igual cantidad. Haz que un grupo se sienten en el suelo en una de las dos secciones. Haz que el otro grupo se sienten en la sección opuesta del primer grupo. Haz que los estudiantes bajos se sienten enfrente. Involucra el globo al juego y haz que los estudiantes digan una palabra del verso de memoria cada vez que le pegan al globo. Los puntos se acumulan cuando el jugador no puede repetir el verso. Repítelo cuantas veces que tu quieras.

Tiempo de oración

Oren, pédele a Dios que nos ayude a estar atento a la gente alrededor de todos y que nos ayude a saber como compartir con otros de Jesús.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Si tienen acceso a paletas que están hechas como un pie, eso seria bueno para servir. Si no, trata de conseguir a galletas de “goldfish” para compartir con los niños de cómo Andrés y Felipe eran pescadores.

Planeación para: Lección 6
Las Bodas de Caná
Juan 2:1-12

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares

Para: Amigos de Jesús

Hemos estado hablando de un hombre llamado Juan, el primo de Jesús, y el lo bautizó. Hemos estado hablando en como él fue usado para decirle a todos de Jesús. Juan compartía con toda la gente, hasta sus ayudantes, así que muchos de sus seguidores pararon de seguir a Juan para seguir a Jesús. A veces, si tienes a un amigo que quiere otro amigo, puedes ponerte triste o enojado. Pero Juan no estaba enojado; estaba feliz que sus seguidores iban a seguir a Jesús. Juan estaba feliz porque era amigo de Jesús. Juan le decía a la gente de Jesús para que puedan seguir a Jesús y no a Juan.

Uno de los ayudantes de Juan se fue a seguir a Jesús, el se llamaba Andrés. Andrés dejo de seguir a Juan para seguir a Jesús porque Juan había sido un buen maestro. Juan le enseñó a Andrés que Jesús era al que iba seguir. La primera cosa que hizo Andrés cuando siguió a Jesús, fue conseguir a su hermano. Andrés era amigo de Jesús porque el quería que su hermano aprendiera de Jesús.

Cuando Felipe conoció a Jesús, Jesús le dijo, “Sígueme.” Y lo hizo. Felipe era un amigo de Jesús también. Felipe tenía otro amigo. Felipe quería que su amigo conociera de Jesús también. Felipe le dijo a su amigo de Jesús y lo trajo a Jesús para que lo conociera.

Vamos a ser amigos con Jesús también. Vamos a decirles a nuestros hermanos y hermanas de Jesús. Y vamos a decirles a nuestros amigos de Jesús también.

Oren: Gracias Dios por nuestros amigos. Ayúdame a ser un buen amigo con Jesús. Ayúdame a compartir con mis hermanos, hermanas, y amigos del amor de Jesús.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- Hagan pisadas de cada estudiante con papel grueso que ya esta preparado con el verso de hoy – Juan 1:37. Las pisadas se pueden hacer con tiza, pintura, o con marcadores. Las pisadas se pueden hacer en “Plaster of Paris.”
- Hagan sandalias de cartón. Trace alrededor del pie de cada estudiante. Corta el cartón un poco más grande y redondo. Haz las tiras de con “jute twine” (hilo para empaquetar).
- Jueguen “Sigam al Líder” o “Simón dice.” Hagan acciones como marchando, dándole a otros un vaso con agua, o diciendo cosas buenas de alguien más.
- Ayúdale a los estudiantes que piensen en una persona que necesita que saber de Jesús. Hagan una carta para cada persona como una oportunidad para visitarlos y para compartirles del amor de Jesús.
- Jueguen “Discípulos Tag.” Es casi como un juego regular de “voto.” La persona que es escogida tiene que tratar de tocar a otra persona pero cuando tocan a otra persona ahora hay dos personas siguiendo a tocar a todo el grupo. Nadie se saca de este juego. Usa este juego como una oportunidad de decirle a otros que no solamente vamos a decirle a la gente de Jesús. Tenemos que continuar de compartir el mensaje de Jesús muchas veces.